
f i
- € ,

4ll&r -l& :v1 t'r

Sozialdemokratische Partei
Frakt ion im Rat der Stadt Rheine
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Stadt Rheine
Frau Bürgermeisterin Dr. Angelika Kordfelder

31 .03.2009

Sehr geehrte Frau Dr- Kordfelder,

../

Anschrift:
Hohe Lucht 5 .48431 Rheine
Fon (0 59 71) 5 77 66
Fax (0 59 71) 5 08 30

Internet-Adresse:
www-SPD-Rheine.de

Bankverbindung:
Stadtsparkasse Rheine
Konto-Nummer:7 026 180
Bankleibahl: 403 500 05

I
I

Eß
ff

ü
I+
t

/-r . ll J'Oj
.  r 'u

?i

H^,!nge 3
Antraq der SPD Fraktion

Die sPD Fraktion beauftragt die Verwaltung stadt Rheine, auf der Grundlage der

vorliegenden Anmeldezahlän an der Euregio- Gesamtschule sowie der

Anmefdezahlen an der Don- Bosco- Hauptschule für das Schuljahr 2009 I 2010,

qie finrichtung einer zweiten Gesanrtschule im Südraum zu prüfen um diesen

Schulstandort weiterhin zu erhalten und perspektivisch weiterzuentwickeln-

Begründung

Die SpD Fraktion sieht sich auf Grund ,der weiterhin hohen Anmeldezahlen für die

Euregio- Gesamtschule und dem weiteren Rückgang der Anmeldezahlen an den

Hauftschulen darin bestärkt , die Einrichtung einer zweiten Gesamtschule für Rheine

zu fordern.
Begründet auch wird dies insbesondere auch dadurch, dass fast 30 o/o aller Eltern in

der stadt Rheine ihr Kind an der Gesamtschule angemeldet haben und wiederum

über 90 Absagen ausgesprochen werden mussten'
Die Anmeldezählen ai den Hauptschulen zeigen und dies gerade auch im Südraum

von Rheine, einen deuflichen Rückgang der Schülerzahlen. Die angestrebte Lösung,

dem Verlust einer weiterführenden Schule im Südraum von Rheine durch die

schaffung eines schulverbundes zwischen einer Haupt- und Realschule

tTi:;äx"*,:::1"."#",;!ä*üt?ffi fi fä,lffi #ffit?llji,*"perspektivisch
weiterhin zu erhalten und attraktiv zu gestalten, sollten wir hier die sich abzeichnende

Entwicklung aufhalten und uns für eine weitere Gesamtschule in Rheine

entscheiden.
Der Bedarf für eine zweite Gesamtschule ist in Rheine und in deJ$egiglltorhanden'

Von Vorteil für die überregionale Sicherung dieses Schulstandortes sind öabel auch

die hervorragenden Verkehrsanbindungen die dieser Standort bietet.

Mit freundlichen GrÜßen
SPD-Fraktion im Rat der Stadt Rheine
Jürgen Roscher
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